



PREMIER MINISTRE



Communiqué de presse

Nom de la promotion 2011-2012 des élèves de l'École nationale d'administration : Marie Curie

Le 15 janvier 2011, les élèves de l'École nationale d'administration, réunis en séminaire d'intégration à Ventron (Vosges), ont choisi pour nom de promotion Marie Curie. A 6h19 du matin, au terme de cinq tours de scrutin, Marie Curie l'a emporté face à Georges Clemenceau. D'autres noms avaient rallié auparavant de nombreux suffrages, parmi lesquels Ciceron, Aimé Césaire, Richelieu et Churchill.

A travers ce choix, les élèves ont souhaité exprimer leur attachement particulier à une France ouverte, capable d'accueillir ceux qui sont nés étrangers. Marie Curie, née Sklodowska, incarne l'idéal républicain de mérite et la confiance dans le progrès. L'exemple de cette femme de science nous incite à placer l'imagination au cœur de l'action publique pour répondre aux défis d'aujourd'hui et de demain.

Contact presse:
Evelyne Heckel-Mantey
Chargée de la communication/ ENA
evelyne.heckel@ena.fr
Tel: 06.08.91.91.99

ÉCOLE NATIONALE D'ADMINISTRATION

1, rue Sainte Marguerite - F - 67080 Strasbourg Cedex - Tél. + 33 (0)3 88 21 44 44 - Fax. + 33 (0)3 88 21 44 59

2, avenue de l'Observatoire - F - 75272 Paris Cedex 06 - Tél. + 33 (0)1 44 41 85 00 - Fax. + 33 (0)1 44 41 86 46

www.ena.fr